

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Hasil temuan yang diperoleh dari penelitian, hasil uji, serta pembahasan sebagaimana telah dilaksanakan terkait pengaruh *leverage* dan likuiditas terhadap profitabilitas pada perusahaan *the KBW NASDAQ financial technology* periode tahun 2017-2022, maka dapat diperoleh kesimpulan, diantaranya:

1. Pengukuran gambaran *leverage* perusahaan yang telah dilaksanakan pada penelitian ini menerapkan penggunaan indikator DER atau *Debt Equity Ratio*, yang dilakukan pada perusahaan *the KBW NASDAQ Financial Technology* periode tahun 2017-2022 dan bergerak secara fluktuatif dengan rata-rata nilai *debt equity ratio* adalah 3,39 kali sedangkan, pengukuran gambaran dari likuiditas perusahaan menggunakan indikator *Current Ratio* (CR), yang diberlakukan pada perusahaan *the KBW NASDAQ Financial Technology* periode tahun 2017-2022 dan tergambar adanya pergerakan secara fluktuatif dengan rerata nilai *current ratio* adalah 2,19 kali, dan pengukuran gambaran dari profitabilitas menggunakan indikator *Gross Profit Margin* (GPM) yang dilakukan pada *the KBW NASDAQ Financial Technology* periode tahun 2017-2022 dan bergerak secara fluktuatif dengan kecenderungan menurun dengan rata-rata nilai *gross profit margin* adalah 61,73%.
2. Hasil pengujian hipotesis memperlihatkan bahwa *Debt Equity Ratio* (DER) sebagai indikator variabel *leverage* tidak berpengaruh terhadap *Gross Profit Margin* (GPM) sebagai indikator variabel profitabilitas.
3. Hasil pengujian hipotesis memperlihatkan bahwa *Current Ratio* (CR) sebagai indikator variabel likuiditas berpengaruh terhadap *Gross Profit Margin* (GPM) sebagai indikator variabel profitabilitas dengan nilai koefisien regresi 0,006837 yang bermakna bilamana taraf CR naik menjadi sejumlah 1% maka GPM akan mengikuti dan mengalami kenaikan sejumlah 0,006837 kali dengan asumsi konstan.

## 5.2 Saran

Sebagaimana penelitian, proses uji hasil penelitian, serta pembahasan yang dirumuskan terkait pengaruh *leverage* dan likuiditas terhadap profitabilitas *the KBW NASDAQ financial technology* periode tahun 2017-2022, penulis memberikan rekomendasi beberapa hal sebagai berikut:

1. *Leverage the KBW Nasdaq Financial Technology* pada periode tahun 2017-2022 digambarkan memiliki rata-rata nilai diatas 3 (tiga). Hal ini menandakan bahwa perusahaan mempunyai hutang atau kewajiban jangka panjang lebih banyak bila dilakukan perbandingan dengan ekuitas yang dimiliki perusahaan sebagaimana dimaksud. Penulis merumuskan dan mengusulkan rekomendasi kepada pihak perusahaan untuk senantiasa melakukan kontrol dan kendali terhadap nilai hutang yang dimanfaatkan perusahaan guna meminimalkan tingkat risiko yang dapat mengancam kesehatan finansial atau keuangan perusahaan. Gambaran likuiditas pada *the KBW Nasdaq Financial Technology* periode tahun 2017-2022 memiliki rata-rata nilai di atas 2 (dua). Hal ini menandakan bahwa perusahaan memiliki 2 (dua) kali aset lancar yang memadai untuk membayar kewajiban lancarnya. Penulis merekomendasikan agar perusahaan terus meningkatkan aset lancarnya untuk meminimalisir tidak dapat membayar kewajiban lancarnya terutama untuk perusahaan yang sempat mengalami penurunan hingga di bawah nilai 1 (satu). Informasi yang tergambar melalui profitabilitas pada *the KBW Nasdaq Financial Technology* pada periode tahun 2017-2022 memiliki rerata nilai sejumlah 60%. Data berikut mengisyaratkan bahwa perusahaan hanya mampu memperoleh sejumlah 60% profit bilamana dibandingkan dengan ekuitas atau naiknya dana yang dimilikinya. Melalui temuan tersebut, penulis merumuskan usulan agar perusahaan berkenan meningkatkan kapabilitasnya dalam mendatangkan profit (keuntungan).
2. Hasil penelitian memperoleh temuan bahwa *leverage* tidak memberikan pengaruh terhadap profitabilitas, oleh sebab itu penulis merumuskan usulan kepada perusahaan agar perusahaan *the KBW NASDAQ financial*

*technology* dapat memberikan perhatian secara khusus atau lebih berkonsentrasi pada beragam faktor lain yang memungkinkan peningkatan profitabilitas perusahaan.

3. Sebagaimana penelitian telah dijalankan, ditemukan bahwa profitabilitas memberikan pengaruh yang positif terhadap profitabilitas pada *the KBW Nasdaq Financial Technology*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa perusahaan-perusahaan dalam *the KBW Nasdaq Financial Technology* dengan tingkat likuiditas yang tinggi mempunyai profitabilitas yang lebih tinggi. Oleh karenanya, perusahaan-perusahaan dalam *the KBW Nasdaq Financial Technology* harus fokus untuk meningkatkan profitabilitas yang maksimal karena kapabilitas perusahaan dalam berupaya melakukan pemenuhan utang jangka pendek atau likuiditas nya sudah ideal dan baik.